

## Coopération Tunisie-Japon en matière de gestion des ressources

Dossier de la rédaction de H2o  
December 2016

L'agence japonaise de coopération internationale JICA apporte son appui à la Tunisie dans le domaine de la gestion des ressources en eau, le partenaire japonais ayant d'ailleurs intensifié sa présence depuis 1990, à travers divers projets visant la réduction des vulnérabilités liées à l'eau, la réhabilitation et l'extension des réseaux d'assainissement, l'alimentation en eau potable, l'irrigation ou la mobilisation et le transfert des ressources. Sur les 41 projets mis en œuvre depuis 1977, presque la moitié est classée dans le domaine de l'eau, avec un coût total de 20 milliards de yens soit environ 2,75 milliards de dinars.

L'agence japonaise a déclaré vouloir également orienter son intervention en vue de réduire "l'eau non-facturée", en cl... la lutte contre les gaspillages de toute sorte...

Ch. Gharbi, La Presse (Tunis) - à AllAfrica